
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 409 /2021 
 

 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria  e departamento competente as seguintes 

informações: 

 

1 - Quantos cargos comissionados existem na prefeitura? 

2 - Quantos cargos comissionados estão vagos atualmente? 

3 - Dos cargos comissionados existentes quantos e quais são ocupados por 

funcionários de carreira? 

4 - Quantos cargos comissionados há para cada Secretaria? 

5 -  Quais os cargos comissionados de cada Secretaria e quantos estão ocupados? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A questão dos cargos comissionados em Jaguariúna sempre foram pautas 

de discussão. Todavia, sabemos que sua existência é legal e pautada na questão da 

confiança e o comprometimento pessoal entre o ocupante do cargo e a administração 

superior. 

Desse modo, é importante compreender como essa situação está no 

Executivo, justificando, portanto, o presente requerimento. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 09 de Dezembro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de dezembro de 2021 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 
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